

---

## NOTA DEL DIRECTOR

Este número de Teología ha sido dedicado, fundamentalmente, a proponer algunos aportes receptivos de la Exhortación Apostólica *Evangelii Gaudium*, del Santo Padre Francisco. La importancia “programática” de este documento nos animó a editar las ponencias realizadas en la Jornada que se desarrolló en nuestra Facultad el 5 de junio, dedicada a reflexionar sobre la propuesta papal. Los textos de los cuatro expositores de ese encuentro (Galli, Albado, Caamaño y Azcuy), permiten realizar un recorrido amplio de la exhortación papal, ya que sugieren líneas de profundización y dejan caminos abiertos para seguir reflexionando. No tienen la pretensión de ser una lectura exhaustiva, sino una primera mirada para acceder a un documento de ágil lectura y propuestas de largo plazo.

El artículo de Gustavo Irrazábal aborda la Exhortación desde la Doctrina Social de la Iglesia, planteando interrogantes que pueden favorecer la comprensión de la modalidad propia –profética– desde la que *Evangelii Gaudium* propone las cuestiones sociales. Sirve como un interesante contrapunto a los anteriores artículos.

Si bien no trata explícitamente del Documento, el artículo de Josefina Llach repasa la profundidad de las imágenes sensoriales desplegadas por el papa Francisco. Nos parece que sirve para ejemplificar un modelo de pensamiento y acción que el papa desarrolla como propuesta para toda la Iglesia.

En este sentido, se integran a nuestra presente revista, dos her-

mosos textos más: uno es la *Lectio Inauguralis* del ciclo lectivo 2014 donde nuestro decano, Fernando Ortega, reflexiona acerca de las posibles consecuencias que puede tener para la vida de la Facultad la invitación papal a vivir la Iglesia como hospital de campaña. El otro es la ponencia de Luis Rivas con ocasión de la recepción de su Doctorado *Honoris Causa* otorgado por la Universidad Católica en nuestra Facultad el pasado 11 de junio. El inspirador texto expone el conocimiento de Dios en el Evangelio de Juan.

Completa la revista un estudio histórico de Guillermo Durán acerca de la Segunda Coronación de la Virgen de Luján, que da ocasión a reflexionar sobre el laicismo de fines del siglo diecinueve. Precediendo las reseñas bibliográficas, Pablo Sudar ofrece un informe sobre el Convenio con la Facultad de Teología de Münster y las actividades que él desarrolla en ese ámbito de intercambio institucional.